

Die noch amtierende Ausschussvorsitzende Frau Lüders stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

Sie wies auf die besondere Rechtslage im Jugendhilfeausschuss hin, wonach sie als noch amtierende Vorsitzende bis zur Neuwahl der/des neuen Vorsitzenden und deren/dessen Stellvertretung die Leitung der Sitzung übernimmt.

Frau Lüders bedankte sich bei allen Anwesenden für die erfolgreiche Arbeit und den Einsatz in den zurückliegenden Jahren. Sie gab einen Rückblick über die geleistete Arbeit und erreichten Ziele, sowie immer wieder anstehenden Herausforderungen, und wünschte dem neuen Jugendhilfeausschuss eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit im Zusammenspiel aller beteiligten Akteure. Ihr besonderer Dank galt der stellvertretenden Vorsitzenden Frau Silber-Bonz und dem Bürgermeister Herrn Schumacher sowie der Verwaltung.

Der Jugendhilfeausschuss bedankte sich bei Frau Lüders für ihre hervorragende Arbeit als Vorsitzende. Insbesondere Herr Knülle, Herr Schell, Frau Schulenburg, Frau Silber-Bonz und Herr Lübken sprachen ihren Dank für den unermüdlichen Einsatz und den immensen Zeitaufwand, speziell auch im Zusammenhang mit den Tätigkeiten im Rahmen der Aufgaben bezüglich des Vereins zur Förderung der Jugendeinrichtungen in Sankt Augustin e.V. aus.

Anschließend sprach Herr Lübken seinen Dank auch an Herrn Schug aus, der nach über zwanzig jähriger Tätigkeit als Schriftführer des Jugendhilfeausschusses zukünftig als stellvertretender Schriftführer fungieren wird. Herr Schug sprach einige Worte der Verabschiedung und bedankte sich für die stets kooperative Zusammenarbeit.